

Written by Humas

Kamis, 29 November 2018 14:56 -



UNM Persatuan Bulutangkis Universitas Negeri Makassar (UNM) HS01 Mengukir Sejarah dengan menjadi Juara Umum Nasional pada Kejuaraan Bulutangkis antar Perguruan Tinggi Negeri se-Indonesia yang dilaksanakan di Universitas Negeri Jakarta, 22-25 November 2018.

"Alhamdulillah Rabbil Alamin, itulah kalimat pertama keluar dari Tim Bulutangkis Persatuan Bulutangkis UNM HS01 setelah memastikan diri menjadi juara umum pada kejuaraan Bulutangkis antar Perguruan Tinggi Negeri se-Indonesia.

Bahkan pada dua kategori yaitu Tunggal Putri dan Ganda putra dimainkan All UNM Final, setelah pada babak semifinal mengalahkan lawannya dari tunggal putri UNJ Jakarta dan UHO Kendari, begitupula Ganda Putra di semifinal mengalahkan dari Unibraw Malang dan UHO Kendari.

Pada Kejuaraan kali ini Rektor UNM menurunkan tim Bulutangkis yang dipimpin Ketua PB UNM HS01 yang juga WR2 UNM Dr. H. Karta Jayadi, M.Sn mengungkapkan rasa gembira dan Penghargaan kepada Rektor UNM yang terus memotivasi dan mensupport tim Bulutangkis UNM, begitupula kepada para tim dan civitas akademika UNM.

Sementara itu, Ichsan Ali dan Suarlin sebagai Manager Tim menyatakan bahwa ini adalah pencapaian luar biasa dan diluar prediksi tim, menjadi Juara Umum bukan target utama, kami hanya meminta anak-anak bermain lepas dan tidak ada beban namun tetap memberikan yang terbaik.

Suasana dan kerjasama Tim sangat mendukung sehingga anak-anak bermain nyaman dan berhasil mengalahkan lawan-lawannya di penyisihan sampai di partai puncak Final. "Ini adalah Sejarah, menjadi Juara Bulutangkis di tanah jawa itu tidak mudah karena Jawa kita kenal sebagai lumbung pemain Nasional Bulutangkis", ungkap Suarlin.

Lebih lanjut, ia mengatakan sejak Kepemimpinan Rektor Prof. Husain Syam, kampus orange selalu membuat Prestasi Cemerlang baik di bidang akademik, olahraga dan lainnya.

Persatuan Bulutangkis UNM Juara Umum Kejuaraan Bulutangkis AntarPTN se-Indonesia

Written by Humas

Kamis, 29 November 2018 14:56 -

"Kali ini PB.UNM HS01 memberi kado akhir tahun pada Civitas akademika UNM", tutupnya.